



6年間の積み重ね



体育館の裏庭には、紅梅と白梅の木があります。今年は、2月10日頃には咲き始め、2 月下旬には散ってしまいました。例年よりも早い春の訪れを感じます。

いよいよ3月となり、6年生は卒業の時期を迎えます。これまで学校を支えてきてくれた6年生が卒業するのはとても寂しいことですが、次のステージに向かって歩み出す6年生を精一杯の感謝と笑顔で送り出したいと思っています。

考えてみると、6年生が歩んできたこの6年間は、世の中でも大きな変化があった時期だといえるでしょう。平成から令和への改元と、特にその後の新型コロナウィルス感染症の広がりと収束は、学校生活に大きな影響を与えてきました。そうした中でも、6年生は毎日の生活を大切にして、学習でも日々努力を重ねてきました。

6年生が毎日続けてきたことに、朝のランニングがあります。毎日グラウンドを3周走り、ストレッチをします。朝から身体を動かすことで体力がつくだけでなく、気持ちが学校モードになり学習への集中力が増す面もあるように思います。

2つめは、「挨拶プラスワン」です。朝夕に、職員室で、朝はこの日がんばりたいことを、夕にはこの日がんばったことについてスピーチをします。これも毎日続けることで、人前でも堂々と自分の考えを発表できるようになってきています。

3つめは、日記です。一年間、毎日日記を書き続けています。その日の印象に 残った出来事を丁寧に描写し、自分の考えをまとめています。これも、文章力だけで なく、自分を向き合い、自分を客観視する力を養えています。

日々の生活はめまぐるしく動き、長い目で見れば、大きく変化をしています。 10年後、20年度、現在の小学生たちが社会の中核になるときには、どんな世の中になっているでしょうか。どんな世の中になっても、自分らしく、自分がなりたい姿になっていてほしいものです。小学校は生きるための基礎を身につける時期です。人は小学校時代にどんな力を身につけたか、学力や体力以外にも、どんな習慣を身につけたのかが、人間形成においてとても重要になってくると思います。一つひとつの習慣は小さなことかもしれませんが、続けることで大きな力となります。 6年生が、川上小学校で身につけた力を、次のステージで思う存分発揮して、さらに成長をしていくことを願っています。

3月の行事予定

3月 1日(金)月頭朝会

3月 2日(土)周東支部子ども弁論大会

4日(月)お話の会 委員会 3月

3月 5日(火)6年生を送る会・お別れ遠足 (弁当持参 15 時頃流れ下校)

※ 詳細は、お知らせ文書参照

3月 7日(木)あじさいの植樹

3月14日(木)卒業式予行

3月18日(月)卒業式前日準備 6年給食終了

(6年 13:10 下校 1~5年 15:00 下校)

3月19日(火)卒業証書授与式

(下校 11:00 頃)

3月22日(金)給食終了 周東中一日入学

3月25日(月)給食なし 下校 11:45

3月26日 (火) 給食なし 修了式 下校 11:45

3月28日(木)離任式(集団登校8:30 下校9:20)

4月の行事予定

4月 8日(月)着任式 始業式 入学式

4月 9日(火)給食開始 身体測定 委員会活動

4月11日(木) 山菜摘みの会

4月12日(金)歯科検診

4月18日(木)山口県確認問題(5年)

4月20日(土)参観日 PTA総会

学校運営協議会(11:20~12:00)

参観日 9:30~10:15 PTA 総会 10:30~11:10 (児童は、読み聞かせ) 児童下校 11:30頃

4月22日(月)振替休日

4月23日(火)5年3校合同学習

4月25日(木)内科検診

4月26日(金)教職員研修会(給食後下校)

新入生一日入学

2月3日 高森地区こども何でもスピーチ大会 2月6日













新入児の一日入学がありました。来年度入学予定の4名の児童が来校し

ました。在校生たちは、絵本の読みきかせ、カルタ取りで一緒に遊んだ

ほか、体育館で横断歩道の渡り方の練習もしました。元気いっぱいの新



スピーチ大会に、3 名の児童が出場しました。それぞれ、自分の好き なもの、自分ががんばっていること、地域清掃ボランティアをして考 えたこと について堂々と発表しました。緊張したようすがうかがえ ましたが、人前で自分の意見を述べる良い経験になったと思います。

2月7日 高学年三校合同学習





スナッグゴルフに挑戦しました。川上小のグラウンドを コースに見立てて、ドライバーとパターのクラブを使っ て、ゴルフを楽しみました。6年生の2人はあっという 間に上達し、遠くまでボールを打つことができるように なり、3校の仲間で楽しくコースを回っていました。

2月15日 学習発表会





入児が4月に入学してくるのが、今から楽しみです。



最初に、参観に来られた地域の方、保護者の方と一緒にタブレットを活用した「国旗ク イズ」で楽しみました。その後、2年生は、自分の家族について、4年生は、自分のが んばりたいことについて、6年生は、川上の未来や中学校でがんばりたいことを、それ ぞれ発表しました。音楽の時間に練習した歌も2曲披露しました。

2月16日 三校合同なわとび大会









2月22日 わくわくしゅうとうネット

周東地区の児童生徒が、周東町の防災につ いて考えました。本校から4年生が代表と して参加し、意見を発表しました。

今年度最後の三校合同学習を行いました。なわとびの技披露では、 2人の児童が「はやぶさ」や「つばめ」を見事に飛ぶ様子を発表し ました。長縄跳びでは、三校合同の低・中・高学年で、それぞれ3 分間に何回飛べるかを競いました。

お知らせ 本校が作成した「やまぐち CS プレゼン ツ」動画が、3月31日まで視聴できます。 右のQR コードを読み取って、ぜひご覧ください。

